



COMMUNIQUE DE PRESSE

Mission conjointe Union africaine-Nations unies dans les pays affectés par l'Armée de résistance du Seigneur (LRA)

Addis Abéba, le 3 janvier 2012: Dans le cadre de la mise en œuvre des décisions pertinentes du Conseil de paix et de sécurité (CPS) de l'Union africaine (UA) et du Conseil de sécurité des Nations unies, M. Francisco Madeira, Envoyé spécial a.i. du Président de la Commission pour la question de l'Armée de résistance du Seigneur (LRA), et M. Abou Moussa, Représentant spécial du Secrétaire général des Nations unies pour l'Afrique centrale, chargé de la question de la LRA dans le système des Nations unies, entreprennent, à compter d'aujourd'hui, une mission conjointe dans les pays affectés par la LRA. Après la République centrafricaine, où elle se trouve présentement, la Mission se rendra successivement à Juba, en République du Soudan du Sud, à Kampala, en Ouganda, et à Kinshasa, en République démocratique du Congo. Dans chacun de ces pays, la délégation s'entretiendra avec les autorités nationales compétentes, ainsi qu'avec les représentants de la Communauté internationale.

La Mission vise à accélérer la mise en œuvre de l'initiative régionale de coopération contre la LRA (IRC/LRA) dont le lancement a été autorisé par le CPS de l'UA, lors de sa 299^{ème} réunion tenue le 22 novembre 2011, avec l'appui des Nations unies et de nombreux partenaires au sein de la communauté internationale.

L'UA, en coopération avec les Nations unies, dépêchera une mission d'évaluation à Yambio, au Soudan du Sud, à la mi-janvier, pour préparer le terrain à la mise en place effective de la Force régionale d'intervention (FRI) et de son Etat-major. Cette visite sera suivie par une réunion d'experts militaires des pays membres de l'Initiative de coopération régionale contre la LRA.